

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **i. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil analisa etika apa saja yang di perhatikan mengenai konten Hastag Tv, dapat disimpulkan beberapa hal, antara lain:

1 . Etika yang digunakan oleh Hastag Tv agar menjadikannya Channel YouTube yang menarik dan unik dan berbeda dari yang lainnya adalah, Hastag Tv menghindari konten yang mengandung unsur seksual, Hastag Tv menghindari konten yang merugikan dan berbahaya, Hastag Tv menghindari konten kebencian, kekerasan atau vulgar, menghindari pelecehan Cyberbullying, menghindari konten ancaman.

2 . Hastag Tv melakukan faktor penggunaan wajar agar terhindar dari permasalahan etika dalam pembuatan video dakwah di YouTubanya, Bagian yang digunakan dalam kaitannya dengan karya berhak cipta secara keseluruhan. Meminjam sebagian materi kecil dari karya original lebih cenderung dapat dianggap sebagai penggunaan yang diperkenankan dari pada meminjam bagian yang besar. Selain itu Hastag Tv Hadir langsung di kajian dan izin kepada pihak acara atau pemilik audio (pemilik hak cipta) agar diizinkan audionya untuk digunakan keperluan channel YouTube Hastag Tv.

## ii. Saran

Adapun saran yang ingin disampaikan peneliti sebagai berikut

- a. Untuk Hastag Tv agar bisa mengembangkan channelnya bukan hanya di YouTube saja namun bisa lebih berkembang di media sosial lainnya contohnya seperti Facebook, Instagram, Tik tok, Snack Video dan berbagai macam media sosial lainnya dengan tujuan agar dakwah yang di kemas bisa di nikmati di semua kalangan dan berkembang lebih pesat lagi, sehingga dapat di tangkap oleh *audiens* atau calon *mad'u* agar mereka bisa memahami dengan mudah dakwah yang di sampaikan.
- b. Untuk para subscriber atau pengguna YouTube agar bisa memsubscribe channel Hastag Tv karna Channel ini memposting segala sesuatu video yang berkaitan dengan dakwah Islam dan ilmu-ilmu keagamaan juga pembahasan yang *uptodate*. Tentu sangat bermanfaat bagi orang awam yang ingin mengenal lebih tentang Islam.
- c. Untuk peneliti selanjutnya, hendaknya agar meneliti channel Hastag Tv lebih mendalam karna semakin berkembangnya era digital ini maka perkembangan YouTube HastagTv juga semakin pesat dan tentunya semakin banyak hal-hal menarik untuk di teliti selanjutnya dengan rumusan masalah yang berbeda.